

Perdí la cabeza
Más sola que Carola

Peticiones, saludos, dudas,
ofrendas alcohólicas o para ver que se sube:
Facebook: Poly Herrera
Instagram: poly_herrera_
Youtube: Poly Soviet

INTRO: FA#m RE LA MI

FA#m RE LA MI
No sé por qué perdí la cabeza otra vez
FA#m RE LA MI
y no me puedo encontrar.
FA#m RE LA MI
Ya se fugó, dejando solo al corazón
FA#m RE LA MI
el se sabrá manejar

FA#m RE LA MI
Y comprendí que tiene todo el control,
FA#m RE LA MI
salvaje ritmo verá.
FA#m RE LA MI
Hasta sangro el paso de esta canción
FA#m RE LA MI
y yo perdí mi compás

FA#m RE LA MI FA#m RE LA MI
Y veras, bailarás,
FA#m RE LA MI FA#m RE LA MI
yo también bailaré...

ESO ES TODO!!! Nos leemos pronto.
POLY HERRERA- AGOSTO 2019